第444号

「げんき・ゆうき・ほんき」で、未来に生きる力を伸ばす



発行 令和3年3月1日 尼崎市立武庫の里小学校 校 長 植木 加代子

学校だより

HPアドレス http://www.ama-net.ed.jp/school/e37/

#### 一年間の総仕上げは笑顔で

新型コロナウイルス対応に追われた今年度も、締めくくりの3月を迎えました。保護者の皆様 も長く続く苦難の中で子どもたちを育ててくださっていると思います。ワクチン接種も始まりま した。お互い感謝と労いをかけながら、笑顔を忘れずに、今できないことができる日がくることを 楽しみにしながら、もう少しふんばりましょう。

今年度もあと19日となりました。6年生は卒業まであと15日です。3日には「六年生を送る 会」があります。全校児童が一同に会することはできませんが.密を避けながら,全校児童で心を こめてお祝いする時間となるよう.児童会が中心となり例年と違う工夫と準備を進めています。 「ピンチをチャンスに」の言葉どおりの知恵と工夫が満載です。

2月に児童会役員選挙がありました。立ち会い演説会も、どの児童が当選しても立派にやりとげ てくれるだろうと感じられる頼もしいスピーチでした。その後児童会役員交代式がありました。 今までの役員と新しい役員の児童が、抱負や感想を語り、会長がバトンパスをしました。 演説会も 交代式も全て校内 TV 中継です。今年度、コロナ禍のため全校朝礼や児童集会、始業式や終業式も、 全て校内 TV 中継をしています。放送室の一角のスタジオで、ビデオカメラに向かって話すのはな かなか難しいものですが.T 局のスタジオのような緊張感を楽しむ程に慣れてきた先生方や.初め ての出演でもしっかりこなせる子どもたちは本当にすごいなと思って見ています。

さてこの度、12月に実施した「あまっこステップアップ調査」の結果を返却しています。大 切なのは、結果だけでなく、やり直しです。 子ども本人のふりかえり欄と、保護者からの励ましをい ただく欄があります。再度の学校への提出は求めませんが、尼崎市立小中学校では小1から中2 までの学力の足跡がデータで残ります。ぜひ保護者の皆様には励ましの言葉を記入していただき. 「あゆみ」と同様に毎年ファイリングしていただくことで、子どもたちの意欲が高まればいいな と思います。学校でも結果を分析し、日々の学習や課題作成に生かしていきます。また、8:30~8:40 の朝学習が大きな力となっていることもわかりました。朝から学習とは子どもたちはさぞかしう んざりかと思いきや、楽しみながら集中して学習している姿があります。1日10分でも、1ヶ月で 3時間以上になる学習量です。朝は何かとご多用と思いますが、8時00分~8時15分の間に 校門に到達できるよう,朝ご飯の後,励ましと送り出しをよろしくお願いいたします。

本校の自主学習や独自学習も主体的な態度や学びを育てていますが、その主体性を育む AGS(尼崎 GIGA スクール)が 4 月より本格実施となります。児童一人 1 台のタブレットも、セッ トアップが整い次第、今から授業で順次使用しています。 卒業まで自分のタブレットとして学習 に使用しますので、壊さないように、モラルを守り、大切に扱うことも大切な学習です。 子どもたち も先生もわくわくしています。別紙のプリントに詳細が書かれていますので是非ご覧ください。 さて、2月下旬から教員も手分けをして、旗当番していただいているポイントにランダムに立ち、 一緒に旗当番をしています。実施した教員からは、登校時の交通安全やマナーに関する報告も集 まっていますが、お忙しい中で時間をつくって旗当番をしてくださっている保護者の皆様への感 謝の声も集まっています。笑顔で安全を守ってくださる姿に、子どもたちは大いなる安心感をも って「こんな優しい大人になりたい」とモデリングしています。愛ある育友会のシステムが.武 庫の里小の子どもたちの心の温かさを育んでくださっていると思います。この紙面をお借りしま してお礼を申し上げます。最後に、この一年間励まされた言葉です。よい春を迎えましょう!

「よいことがあるから笑顔になるのではなく.笑顔でいるとよいことがおこる |

# 3月の行事

1	月	委員会(最終)	1 5	月	
2	火	交通安全教室(3年)	1 6	火	
3	水	朝礼 6年生を送る会	1 7	水	給食最終日
4	木	卒業式練習開始	1 8	木	卒業式前日大掃除
5	金		1 9	金	第38回卒業証書授与式
6	土		2 0	土	
7	日		2 1	日	
8	月		2 2	月	
9	火		2 3	火	
1 0	水		2 4	水	
1 1	木		2 5	木	大掃除 修了式
1 2	金		26日(金)~4月6日(火)		
1 3	土		春季休業日		
1 4	日				
〈4月の予定〉					
7日(水)着任式 始業式 8日(木)入学式					

8月 (小) 八子八

# 6年生を送る会

### 3月3日(水) 13:30~ 体育館、北校舎廊下、渡り廊下

今月3月19日に巣立っていく6年生の卒業を全校児童でお祝いし、今年度最後の全学年での楽し いひとときを過ごします。コロナ禍で昨年度までと同じような「さとっこ活動」はできませんでした が、児童会役員が先頭に立ち工夫したさとっこ班活動を行なってきました。

当日は、その中心としてお世話になった6年生に、心を込めた手作りのプレゼントをします。密を避 けるため、今までとは大きく違った形を工夫して、全校児童でお祝いする会となります。 かわいい 1~ 5年生と過ごす心温まるひとときは、6年生にとって思い出の一つとして心に刻まれることでしょう。

# 第38回卒業証書授与式

# 3月19日(金) 10:00~ 体育館(予定)

卒業式は小学校生活最後の授業でもあり、中学校へ向けての出発でもあります。6年間、本校で学 んできたことを胸に、未来に向かって大切な一歩を踏み出す日となります。コロナ禍の状況での式と なりますが、感染防止対策を行いながら、子ども達一人一人にとってハレの舞台となりますよう計画 してまいります。なお、1~5年生はこの日「自宅学習」となります。

# 下校時刻について

3月から下校時刻が16時30分に変わります。

# 給食の「おぼん」について(3~6年生)

給食時には「個人のおぼん」を使用するのが長らく本校のスタイルでしたが、今年度は衛生面を考慮 し、全学年において、毎日洗濯できるナフキンのみを使用してまいりました。

来年度以降も全学年でナフキンのみを使用していくことにいたしますので、入学時に購入していた 3~6年生は「個人のおぼん」を学期末までに持ち帰らせます。各ご家庭でご自由にお使いください。